## Un représentant du Conseil œcuménique des églises en visite au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou

Le 2 septembre 2015, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu Manuel Quintero-Perez, représentant du Conseil œcuménique des églises, coordinateur du Programme œcuménique en Palestine et en Israël.

Le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, et M. Nelioubova, du DREE, participaient à cette rencontre.

L'entretien a porté sur les efforts de paix des églises-membres du CŒE au Proche Orient. Le thème du développement de la coopération entre l'Église orthodoxe russe et le Programme œcuménique en Palestine et en Israël a également été abordé.

Source: https://mospat.ru/fr/news/50197/